



Noch bis zum Freitag (29. April) findet in Hannover die weltweit größte Industriemesse statt. Mehr als 5.200 Unternehmen sind in diesem Jahr mit dabei. Den Ausstellern geht es natürlich ums Geschäft, es geht um Aufmerksamkeit, aber es geht auch darum den Nachwuchs zu erreichen. Genau aus diesem Grund gibt es die Nachwuchsinitiative Tec2You. Jugendliche gehen mit Scouts über die Messe und sollen so für technische Berufe begeistert werden. Und das kommt ziemlich gut an, sagen die Jugendlichen. Wir haben uns einmal umgehört.

Leadin

Noch bis zum Freitag (29. April) findet in Hannover die weltweit größte Industriemesse statt. Mehr als 5.200 Unternehmen sind in diesem Jahr mit dabei. Den Ausstellern geht es natürlich ums Geschäft, es geht um Aufmerksamkeit, aber es geht auch darum den Nachwuchs zu erreichen. Genau aus diesem Grund gibt es die Nachwuchsinitiative Tec2You. Jugendliche gehen mit Scouts über die Messe und sollen so für technische Berufe begeistert werden. Und das kommt ziemlich gut an, sagen die Jugendlichen. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich einmal umgehört.